

Clipping Internet

Datum: 16.08.2019

Medium: www.salz-tv.at

Suchbegriff: Österreichische Mehlspeiskultur

Url: http://www.salz-tv.at/2019/08/16/unesco-nimmt-

oesterreichs-mehlspeiskultur-in-register-guterpraxisbeispiele-zur-erhaltung-und-weitergabe-von-

immateriellem-kulturerbe-auf/



nternet TV Tag

sthemen ~

Branchenverz

Veranstaltunger

UNESCO nimmt Österreichs Mehlspeiskultur in Register Guter Praxisbeispiele zur Erhaltung und Weitergabe von immateriellem Kulturerbe auf!

by Rainer Hilbrand | Posted on 16. August 2019

UNESCO nimmt Österreichs Mehlspeiskultur in Register Guter Praxisbeispiele zur Erhaltung und Weitergabe von immateriellem Kulturerbe auf!

Die österreichische UNESCO-Kommission hat anlässlich des 10-jährigen Jubiläums der Ratifikation des Übereinkommens zur Erhaltung des immateriellen Kulturerbes im Juli 2019 das Register Guter Praxisbeispiele zur Erhaltung und Weitergabe von immateriellem Kulturerbe eröffnet.

Ein Fachbeirat wählte im Juli 2019 zehn Beispiele aus – die nun im neu eröffneten

Register Guter Praxisbeispiele zur Erhaltung und Weitergabe von immateriellem Kulturerbe gelistet sind. Das Register macht erfolgreiche und innovative Maßnahmen rund um die Erhaltung und Weitergabe von immateriellem Kulturerbe sichtbar. Ausgewählt wurden besondere Ideen, die einen Beträg zur Erforschung und Dokumentation, Weitergabe, Vermittlung, Förderung oder Kommunikation sowie Promotion im Rahmen von immateriellem Kulturerbe leisten und lokal wie auch überregional als Modell für den Erhalt und die Weitergabe geleichen Kulturerbe diesene Konnen.

Das Projekt Österreichs Mehlspeiskultur – Sichtbarmachung des immateriellen Kulturerbes im 21. Jahrhundert wurde von der UNESCO-Chormission gemeinsam mit Expert'inene des Fachbeirates für das immaterielle Kulturerbe unter dem Titel Rund um die Mehlspeis' als Beispiel guter Praxis ausgezeichnet, da das Projekt den Grundsätzen und Zielen des UNESCO-Übereinkommens zur Erhaltung des immateriellen Kulturerbes von 2003 in besonderer Weise entspricht Ausschläggebend für die Auszeichung war, dass die umfassende Öffentlichkeitsarbeit die branchenübergreifende vertikale Produktionskette (Rohstoffe,



